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Участники «Петербургского диалога» поделились впечатлениями о Сочи 

На форум приехали более 150 российских и 
немецких политиков, ученых, деятелей 
культуры и журналистов. Специалисты с 15 
декабря ежедневно проводят конференции, 
круглые столы, обсуждают актуальные 
вопросы. Сегодня они побывали в 
администрации города, где встретились с 
первым заместителем главы Сочи Виктором 
Филоновым. 
 
Участники обсуждали городской менеджмент 
и коммунальное самоуправление. Немцы 
интересовались развитием курорта, 
загруженностью всех построенных объектов, 
экологическими вопросами и переходом на 
альтернативные источники энергии. 
 
- Мне очень приятно, что к нам приехали 
ведущие СМИ Германии для того, чтобы 
познакомиться с нашим городом, узнать о его 
традициях. Я услышал прекрасные отклики и 
обещания вернуться к нам еще. Это самый 
главный и важный итог сегодняшней встречи. 

Мы благодарны за предложения по развитию нашего города, касающиеся солнечной энергии. Это действительно наше будущее. Мы 
сегодня в обязательном порядке будем им заниматься, - сказал Виктор Филонов. 
 
Многие из журналистов бывали в Сочи еще в советские времена и были удивлены всеми преобразованиями курорта. Также на 
встрече обсуждался вопрос наращивания туристских потоков между странами, тем более, что Баден-Баден в 2013 году стал нашим 
побратимом. 
 
- Этот город с пальмами создал прекрасную рабочую обстановку для нас, для группы СМИ, которая собралась здесь. И благодаря 
этой обстановке мы провели очень плодотворные и интересные дискуссии. Мне бы хотелось пожелать, чтобы Сочи стал чем-то 
вроде Баден-Бадена. Сейчас Сочи известен во всем мире, в основном, как олимпийская столица. Но теперь, мне кажется, что вы 
должны донести всему миру, что ваш город также является прекрасным курортом, где можно принимать ванны и поправлять 
здоровье. То есть курортом, который каждый русский человек хотел бы посетить, - рассказал   директор радиостанции Средней 
Германии MDR, координатор рабочей группы "СМИ" форума "Петербургский диалог" Йохан Михаэль Мёллер. 
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